

La Razón

DE MÉXICO

Presenta el gobernador su Quinto Informe

Se busca catapultar a Oaxaca, indica Murat

Apela a la colaboración federal; asegura que los oaxaqueños están de pie, a pesar de las pruebas que les han impuesto sismos, sequías, inundaciones y la pandemia

Por: LA RAZÓN ONLINE - 16/11/2021 00:18

Las sequías, inundaciones, sismos y la pandemia han puesto a prueba el temple de los oaxaqueños, quienes se han mantenido de pie frente a todo, destacó el gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat Hinojosa, al presentar su Quinto Informe de Gobierno.

A un año de que concluya su administración, el gobernador de **Oaxaca, Alejandro Murat Hinojosa**, presentó su **Quinto Informe de Gobierno** ante el Congreso del estado, donde destacó los [resultados en economía](#), resolución de conflictos sociales y la atención a la pandemia.

“**Hace cinco años recibí un Oaxaca fracturado**, en el que se había roto la conversación por completo. Dejamos de dialogar y que nos dividieran nuestras diferencias”, dijo, al recordar las condiciones bajo las que asumió el cargo y que le impidieron hacerlo en la misma entidad.

Destacó que, después de 35 años de movilización magisterial, durante su sexenio cuatro ciclos escolares en el nivel de educación básica han **concluido al cien por ciento**.

Respecto al **impulso económico de Oaxaca**, Murat Hinojosa resaltó que, por primera vez, un sexenio [reduce la pobreza](#) por segunda ocasión consecutiva. Detalló que en lo que va de su administración, ésta ha bajado seis por ciento, mientras que la pobreza extrema, un 9.7 por ciento.

También presentó un balance sobre la atención a las víctimas del [sismo de magnitud 7.1 que ocurrió en el 2017](#), respecto al que aseguró que el 99 por ciento de las incidencias ya fueron atendidas con más de 85 mil acciones para reparar viviendas, escuelas, centros de salud y otros inmuebles que quedaron afectados.

Destacó que las sequías, inundaciones, sismos y la pandemia pusieron a prueba el temple de la entidad, que actualmente ocupa el lugar 29 del ranking de pobreza a nivel nacional y el **octavo como el estado más seguro**.

Morat va por nueva época de desarrollo económico para Oaxaca

Sobre la atención a la pandemia, el gobernador señaló que Oaxaca está **tres por ciento debajo del índice de letalidad nacional**, superado por estados como Jalisco, Nuevo León y la Ciudad de México, los cuales tienen 10 veces más recursos.

En este marco, también refirió que se mejoró la calificación crediticia, por primera vez en nueve años, de acuerdo con HR Ratings, a pesar de la crisis sanitaria, y destacó que se **redujo 37 por ciento la deuda heredada**; también adelantó que para el siguiente año se liquidará el cien por ciento de las obligaciones fiscales del Sector Salud ante el Servicio de Administración Tributaria.

El mandatario comentó que ya se busca catapultar a la entidad hacia una nueva época de desarrollo económico y prosperidad, con la colaboración del Gobierno federal.

Al respecto, dijo que una de las estrategias para lograr la [reactivación económica](#) será a partir de la creación de infraestructura y el impulso a los servicios turísticos.

Sobre la resolución histórica que realizó la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en la que resolvió que las [160 mil hectáreas de los Chimalapas pertenecían a Oaxaca](#), aseguró que siempre asumió la defensa de la integridad territorial del estado y celebró la decisión.

En representación del Presidente Andrés Manuel López Obrador acudió el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula; también lo acompañaron el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, y el senador Raúl Bolaños Cacho.